
（1）

2022～2023年度 テーマ IMAGINE ROTARY　̶ イマジン ロータリー ̶
2022～2023年度 R.I.会長 ジェニファー E. ジョーンズ （ウィンザー・ローズランドRC／カナダ、オンタリオ州）

会　長：中村　徳裕　　　　幹　事：福田　金吾
事務所：佐世保市島瀬町10-12  十八親和銀行 佐世保本店内 TEL 0956-22-7720　FAX 0956-25-6323
例会場：レオプラザホテル佐世保（毎週水曜日） TEL 0956-22-4141
http://www.sasebo-rc.jp/ 　　　E-mail:src@circus.ocn.ne.jp

R.I.  D.2740  JAPAN
佐世保ロータリークラブ

Club of Sasebo

令和　00　年　01　月　00　日　　　　　　　第　0,0005　回例会　　　　　　　　　　　NO　5 6 21 3,486 39

会 長 挨 拶
代理　副会長　大久保利博

　今年度も、例会を2回残す
のみとなりました。副会長と
して会長代理挨拶の機会もな
かったので、本日務めさせて
いただきます。
　副会長の役目として、会長の代理の務め
がありますが、今年度は、朝長則男前市長
表敬訪問と、観桜例会における万歳三唱、
そして今日の挨拶を締めとして、務めさせ
ていただきます。やっと1年間終わるという
時期を迎えましたが、会長が休まなければ
副会長の役目としてはほとんど仕事がない
んですけども、今期は1年間があっという間
に終わったように感じています。
　コロナも落ち着き、いろいろな事がもと
に戻ったのではないかと思います。また私
事ですが、先週、円田昭さんや中島祥一さ
ん達と、ハワイに行ってきました。もう何
もかも普通の状態になっています。マスク
については、一部のアジア人を除けば、ほ
とんどマスクをかけている人はいないよう
な状態です。国境についても、入国の際も
帰国の際も何もないような状態でした。帰
国後コロナになっている人もいるようです
が、だとしてもアメリカでは対策も何も全
くないような状態です。
　航空券については日本が一番安いみたい
です。アメリカは物価がものすごく高いで
す。例えばラーメン一杯2500円とか、大戸

屋のチキンのメニューの場合、日本で1040
円の商品がニューヨークで6500円します。
ハワイで、ちょっと高級なレベルで焼肉と
かステーキとか注文すると2万円ほどかかり
ます。日本の物価上昇が非常に遅れている
のじゃないかと思いますが、アメリカの物
価が高いなということがヒシヒシと感じら
れるような旅行でした。
　また、中村会長もすでに話されたと思い
ますが、私がハワイに行っている間の週末
に、「艦隊これくしょん─艦これ─」という
イベントが佐世保で行われました。「艦これ」
というのは何か、私もあんまり分からない
んですが、たまたま西肥バスの方から、私
が経営している飲食店も「艦これ」イベン
トに参加したらとお誘いをいただき、エン
トリーさせていただきました。「艦これ」に
来られたお客様のことを「提督」と呼ばれ
ますが、その提督が約3万人から5万人、佐
世保に来られたらしいです。飛行機も満席、
西肥バスも満席、ホテルも当然満室だと思
うのですが、「食べる場所がない！」という
ことで、このイベントのために飲食店も協
力してくれないかということで、加盟させ
てもらいました。その時のツイッターでも、
ツイート数が187万件とか驚くほどのインパ
クトで、その瞬間に「マルハラーメン」が、
日本全国のツイッターで1番になったりと
いうことが起こりました。このような形で、
僕らの知らないSNSの世界でスゴイ影響が
ありました。メンバーの梅村尚一郎さんが
このイベントを引っ張ってこられたので、

《本　　日》会員数 73名（出席規定免除 21名）・出席 46名・欠席 27名・（免除者欠席 11名）・ビジター 2 名・出席率 63.01 ％

《 6月 7日》会員数 72名（出席規定免除 21名）・出席 52名・欠席 20名・（免除者欠席 11名）・メークアップ 1 名・修正出席率 86.88 ％
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梅村さんは純粋にそれが分かっておられる
と思うのですが、SNSでオタクたちの力と
いうのが非常に凄かったです。集合場所で
もあるアルカスSASEBOで、いろんな芸能
人の方も来場されたイベントがあったんで
すが、イベントが終わったら「マルハラー
メン」がSNSで告知したのもあるようです
が提督たちが「マルハラーメン」の食材を
枯らすぞということでイナゴの集結のよう
に群がってきました。マルハラーメンまで
ダッシュできた人が数十名と思ってたら、
あっという間に数百名くらいになり、お店
から二列で並んで、アーケードを一町分並
んだような形で、100メートル以上の行列に
なりました。チラシを入れても何をしても、
こんなに集客できることはないし、実際に
150メートルを二列で並ぶようなことはあり
えないんです。でも、「提督」たちは、ダッ
シュで来てくれて利用してくれました。我々
も30分くらいで回転できるような準備をし
ていたのですけども、お店によっては1時間
で商品がなくなって、その日は店が早々に
閉店するということもたくさんあるそうで
す。そうすると、その提督たちにこの店は
やられたみたいな形で「撃沈」ということ
になるそうです。マルハラーメンは「不沈
鑑」だという評判になったようです。それ
で「行け行け！」というような形で、SNS
とかで流行らせてくれて、今週になっても、
大阪からとか、このSNSを見て来ましたと
いうような人が多くいらっしゃいます。我々
にはあまり分からないようなSNSとか若者
の行動とか、非常に強烈な印象と、凄いパ
ワーがあるんだなということを感じました。
このイベントの実現にむけて、中心になっ
て活躍されたと聞いているメンバーの梅村
さんの先見の明というか、すごいパワーを
持ってきてもらったと感じ入った次第です。
　それでは今日1日、楽しい例会となります
ように、よろしくお願いいたします。

例 会 記 録
◯ロータリーソング「奉仕の理想」
◯ビジター
　浦和北RC	 泉谷　　聡	さん
　嬉野RC	 菅田　健一	さん

幹 事 報 告
幹事　福田　金吾

1.RI会員増強担当部
　会員増強詳細報告：未来の会員とつながる

慶 　 　 祝
出席・例会委員会　永瀬　徳豊

○永年会員表彰
　山下　尚登	さん（25年）

○出席100％表彰
　芹野　隆英	さん（19回）
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ニコニコボックス
親睦活動委員会　田村　和大

中村　徳裕 会長、福田　金吾 幹事
安部　雅隆 副幹事、福田　金治 さん
増本　一也 さん、橘髙　克和 さん
黒木　政純 さん
　浦和北RC泉谷聡さん、嬉野RC菅田健一	
さんのご来訪を歓迎してニコニコします。

菅田　健一 さん
　お世話になります。中村会長お疲れ様で
した。

鈴木　清輝 さん
　6月17日㈯、佐世保カントリー倶楽部で開
催されました、「ユース会ゴルフコンペ」に
おきまして、8番ホールで放った第一打が、
図らずもカップインしてしまいました。
　当日は、喜びというよりも「やらかした」
という戸惑いのほうが強く、放心状態でし
たが、今は、人生で一度あるかないかとい
う貴重な経験をさせていただくことができ、
喜びと感謝で満たされているところです。
　同じ組でラウンドいただいた、当・佐世
保RCの「坂本敏さん」、近い将来に当クラ
ブへの入会が期待されている「長島正太郎
さん」、そしてこのたび、ユース会代表幹事
に就任いただいた「池田工業・池田晃寿（い
けだてるひさ）社長」には、大変お世話に
なりました。坂本敏さんには、ホールイン
ワンしてしまったときの振る舞い方から、
後処理のことまで手取り足取りお世話いた
だいておりますが、すべては同じ組で回っ
ていただいた3名の方に支えられ、気持ちよ
くプレーできたおかげと、深く、深く感謝
しております。
　このような形で披露させていただくのは
とても恥ずかしいのですが、ユース会は佐
世保RCの皆さまとの縁がとても深いこと
や、当クラブの朗遊会を中心に、石盛のグ
リーンを踏みかため、整えていただいた佐
世保RCの皆さまのおかげでホールインワン

が達成できたものでもあると考え、皆様へ
の感謝の気持ちも込めまして、ニコニコさ
せていただきます。

芹野　隆英 さん
　出席100％表彰ありがとうございます。

藤野　啓介 さん
　先週は入会式ありがとうございました。
本日から宜しくお願い申し上げます。

◇
ニコニコボックス	 本日合計	 14,000円
	 累　　計	1,270,000円

クラブ協議会

■2022〜23年度会長
　中村　徳裕

2022～2023年度
クラブ運営報告

■委員会活動報告
　詳細は、「クラブ現況、活動計画および報
告書」をご覧ください。

■クラブ管理運営委員会
　　委員長　芹野　隆英

○親睦活動委員会
　（長）安福　竜介　（副）陣内　純英
○出席・例会委員会
　（長）出端　隆治　（副）廣瀬　章博
○プログラム委員会
　（長）古賀　久貴　（副）松本　祐明
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■奉仕プロジェクト委員会
　　委員長　納所　佳民

○職業・社会奉仕委員会
　（長）坂根　　毅　（副）山口　健二
○国際奉仕・姉妹クラブ委員会
　（長）松尾　慶一　（副）西田　勝彦

■会員増強委員会
　　委員長　池田　真秀
　　（代理　福田幹事）

○会員増強・職業分類委員会
　（長）長野　哲也　（副）内海　暢邦
○ロータリー情報・文献記録委員会
　（長）古賀　　巖　（副）河原　忠徳

クラブ会報・広報委員会 委 員 長：吉田　英樹　　委　員： 船越　　温・中村　真弥
副委員長：中島　　顕　　 　　　　庭木　香充

（今週の担当：中島　　顕）
（カメラ担当：吉田　英樹）

＊今後の例会予定＊	
 6月28日	 クラブ協議会

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊	西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、	
メークアップにもなりますのでご活用ください。
＊	RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。


